

Guide des meilleurs astrologues et voyants

2010

Seconde partie

Alexis Tournier Scorpion

Voyance, tarologie, cours

Lyon (Rhône-Alpes)

Contact : +33 (0)4 37 64 63 08

Consultation en cabinet et par téléphone

Tarif : 75 euros la consultation d'environ une heure

Site Internet : www.alexistournier.com

Il est rare qu'un enfant rêve de devenir voyant, plutôt que cosmonaute ou vétérinaire. Voilà pourquoi Alexis Tournier s'est d'abord orienté vers les sciences dites exactes. À vingt ans, il prend conscience de ses aspirations vers l'univers de la voyance. Tout ira très vite pour ce jeune homme entreprenant : en dix ans il publie deux livres sur les tarots, un roman, anime des émissions de radio, donne des cours et se forge une clientèle importante. Son nouveau livre sur l'interprétation des taches d'encre est en cours d'édition.*

Alexis Tournier est bien dans sa vie et ça se sent. La course à pied, la méditation, l'écriture et le théâtre amateur n'y sont peut-être pas étrangers. Les activités permettant de se recentrer ainsi qu'une bonne hygiène de vie sont incontestablement essentielles à l'équilibre du professionnel. La voix dynamique, sûre et chaleureuse d'Alexis m'enveloppe immédiatement. Dans un premier temps, il dresse mon portrait psychologique, situe l'ambiance dans laquelle j'évolue, perçoit le métier artistique que je pratique, définit le genre de période à venir, trace un portrait des gens de mon proche entourage. Grâce à ces données principales, Alexis, aidé de son tarot ou de ses flashes de voyance, développe des prédictions dans le détail. Il précise que rien ne peut se faire sans la loi de cause à effet, que le futur dépend principalement de ce qu'on met en œuvre aujourd'hui. J'apprécie cette pensée qui ne fait pas appel à l'illusion du coup de baguette magique. Monsieur Tournier s'engage alors dans des prévisions cohérentes avec beaucoup d'exigence.

Au vu de l'énergie créatrice de ce jeune homme, nul besoin d'être prophète pour lui prédire une évolution exceptionnelle.

*L'encromancie est une pratique divinatoire qui pourrait s'apparenter au test de Roschach mis au point par un psychiatre suisse, si ce n'est que la tache d'encre doit être réalisée par le sujet lui-même. Botticelli et Léonard de Vinci l'auraient pratiquée à leur époque, mais c'est Luce Vidi qui en 1920 mettra au point un procédé d'interprétation.

Dr Christine Rappaz-Lasserre
Sandra Gaudin

Guide des meilleurs astrologues et voyants

Voyage dans les arts divinatoires

Avec 150 adresses testées ou
recommandées en France,
Suisse et Belgique

FAVRE